
ACTA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO 
29 de junio de 2011 

El 29 de junio de 2011 en segunda convocatoria a las 11 horas, se constituye en el aula 5 de la 
EPS el Consejo Ordinario del Departamento de Tecnología Electrónica y de las 
Comunicaciones  

Estando presentes 

1. Alcedo Moreno, Borja 
2. Andrés Saez, Juan Antonio 
3. Aracil Rico, Javier 
4. Barbero Díaz, Fernando 
5. Castro Martín, Ángel de 
6. Córcoles Ortega, Juan 
7. Fierrez Aguilar, Julián 
8. García Dorado, José Luis 
9. García García, Miguel Ángel 
10. García Martín, Álvaro 
11. Garrido Salas, Javier 
12. Gómez Arribas, Francisco Javier 
13. González Martínez, Iván 
14. Holgado González-Guerrero, Susana 
15. Martín de la Caz, Amelia 
16. Masa Campos, José Luis 
17. Morán Carrera, Javier Alberto 
18. Moreno Castro, María Luisa 
19. Ramos Castro, Daniel 
20. Relaño Iborra, Helia 
21. Taha Ahmed, Bazil 
22. Tejedor Noguerales, Javier 
23. Valdés López, Víctor 

Habiéndose excusado 

1. Bescós Cano, Jesús 
2. Campos Palarea, Eduardo 
3. González de Rivera Peces, Guillermo 
4. Labajo Izquierdo, Saúl 
5. López Colino, Fernando 
6. López de Vergara Méndez, Jorge Enrique 
7. Martínez Sánchez, José María 
8. Ortega García, Javier 
9. Pérez Leal, Raquel 
10. Ruiz Cruz, Jorge Alfonso 
11. San Miguel Avedillo, Juan Carlos 
12. Sutter, Gustavo 
13. Torre Toledano, Doroteo 

 

y con el siguiente Orden del Día: 

 

1. Aprobar si procede el acta de la sesión anterior del  23/05/2011.  

Se aprueba sin cambios. 

 

2. Informe del Director. 

El director informa de diversos asuntos desde el último Consejo de Departamento: 



a. Se informa que se ha enviado para su aprobación en la próxima Junta de Gobierno 
de la UAM el Reglamento del Departamento. 

b. Se informa de las actividades desarrolladas en la EPS para la definición del Plan 
Estratégico (PE) para la EPS dentro del plan global de la UAM. Se anuncian las 
siguientes fechas relevantes: 

30/06/2011. Publicación del borrador en la Intranet de la EPS. 

04/07/2011. Presentación pública del borrador del PE a todos los miembros de la 
EPS. 

15/07/2011. Fecha final para el envío de aportaciones al borrador por parte de 
cualquier miembro de la EPS. 

Sept/2011. Fase de aprobación del PE definitivo en los consejos de los 
departamentos y en la Junta de Centro. 

c. Se informa del documento recibido por la dirección del departamento, con la 
propuesta por parte de un grupo de profesores de la EPS, encabezados por Eduardo 
Serrano, para comenzar los trámites de definición de un Máster Universitario en 
Computación Avanzada.  

El documento sobre el que se informa, debe ser aprobado por la Junta de Centro y 
posteriormente por la Junta de Gobierno de la UAM antes de comenzar la redacción 
formal de contenidos de cara a su implantación como título oficial de la EPS. 

d. Se informa de la existencia del documento "Manual de Identidad Visual Corporativa" 
de la UAM a disposición de la comunidad en la Intranet de la UAM. 

3. Propuesta y aprobación si procede de los siguientes asuntos de profesorado: 

3.1. Propuesta y aprobación si procede del concurso para cubrir 2 plazas de Ayudante 
Doctor generadas por la promociones habidas en el Dpto. a Contratado Doctor.  

El Director explica la procedencia y los perfiles solicitados para el concurso en 
cada una de las plazas. 

La propuesta es aprobada por la mayoría de los presentes. 
 

3.2. Propuesta y aprobación si procede del concurso para cubrir 2 plazas de Asociado 
a Tiempo Parcial para el curso 2011/12. 

El Director explica la procedencia y los perfiles docentes solicitados para el 
concurso en cada una de las plazas. 

La propuesta es aprobada por la mayoría de los presentes. 
 

4. Ruegos y preguntas. 

Miguel Ángel García pregunta por el problema por las constantes pérdidas de presión 
en el agua de los servicios en la segunda planta del edificio C. 

El Director le contesta que el tema está en estudio por la Administración del Centro a la 
espera de su resolución.  

 

 

Sin más asuntos que tratar se levanta el Consejo de Departamento a las 12:15. 


